

Gobierno colombiano y las FARC-EP confirman compromiso de mantener el cese del fuego



La Habana, 7 oct (RHC) Las delegaciones del gobierno y las FARC-EP - Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo- confirmaron el compromiso de mantener el cese el fuego y de hostilidades bilateral y definitivo, decretado el pasado 29 de agosto.

Durante un encuentro en La Habana entre el gobierno y la FARC-EP con los países garantes y el Jefe de la Misión Especial de la ONU en Colombia, Jean Arnault, reiteraron las delegaciones que el Acuerdo Final para la Terminación del Conflicto Armado y la Construcción de una Paz Estable y Duradera contiene las reformas y medidas necesarias para sentar las bases de la conciliación y garantizar el fin de esa confrontación, a pesar de reconocer los resultados del plebiscito.

También precisaron que para afianzar ese cese el fuego acordaron un protocolo dirigido a prevenir cualquier incidente en zonas de pre-agrupamiento en los cuadrantes definidos y asegurar un clima de

seguridad y tranquilidad con la plena aplicación de todas las reglas que rigen ese término.

El mecanismo tripartito de monitoreo y verificación con la participación del gobierno y de las FARC-EP y la coordinación de la misión de la ONU estará a cargo de monitorear y comprobar el cumplimiento de ese protocolo, en particular, las reglas que rigen el cese el fuego.

El gobierno y las FARC-EP consideraron conveniente seguir escuchando, en un proceso rápido y eficaz, a los diferentes sectores de la sociedad, para entender sus preocupaciones y definir prontamente una salida por los caminos señalados en la sentencia de la Corte Constitucional Ce-376 del dos MIL 16.

Ambas partes confirmaron, además, que las propuestas de ajuste y precisiones que resulten de ese proceso, serán discutidos entre el gobierno y las FARC-EP.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107960-gobierno-colombiano-y-las-farc-ep-confirman-compromiso-de-mantener-el-cese-del-fuego>



Radio Habana Cuba